

Schwabach, 26. April 2021

Liebe Schulleitungen im Grundschulverband Bayern,

im Januar hatten wir Sie schon einmal eingeladen zu einem virtuellen Austausch mit uns als Landesgruppenvorstand im GSV und diesen als sehr gewinnbringend rückgemeldet bekommen. Wir konnten Ihre Anliegen in dieser herausfordernden Zeit wahrnehmen, um sie bei Treffen mit dem Staatsministerium vorzutragen, eine Lösung nachdrücklich einzufordern und uns auch mit anderen Verbänden hierzu zusammenzuschließen.

Diesen Austausch mit Ihnen und einen Austausch zwischen den Schulleitungen möchten wir am **23.6.2021 in der Zeit von 16.00 Uhr bis 17.30 Uhr** wiederholen.

Gerne dürfen Sie auch Schulleitungskolleg\*innen dazu ansprechen, die nicht selbst oder mit ihrer Grundschule Mitglied im GSV sind. Diese sind ebenfalls herzlich dazu eingeladen.

Im Austausch könnten wir wieder folgende Punkte ansprechen:

- Eine Information über unsere vorgetragenen Anliegen beim jeweiligen Schulgipfel und Aussagen des Staatsministeriums dazu
- Wahrnehmung Ihrer Sorgen und Nöte in der derzeitigen Situation
- Austausch von guten Ideen sowie ressourcenschonender Organisation
- Unser Motto „Kinder – Lernen – Zukunft“: Bedeutung für Ihren schulischen Alltag

Gerne nehmen wir noch weitere Austausch Anliegen von Ihnen mit auf.

Diese Mail dient dazu, eine Rückmeldung von Ihnen zu erhalten, ob Sie an dem virtuellen Treffen im Juni grundsätzlich interessiert sind. In diesem Fall bitten wir Sie, uns **bis 18.5.21 eine Antwortmail** zu schreiben mit **Betreff „Austausch mit Schulleitungen im GSV“** unter folgender Mailadresse:

[gabriele.klenk@grundschulverband-bayern.de](mailto:gabriele.klenk@grundschulverband-bayern.de)

Nach Ihrer Rückmeldung erhalten Sie eine konkrete Einladung mit dem Veranstaltungslink.

Kommen Sie gut durch diese Zeit, bleiben Sie gesund und verlieren Sie nicht die Zuversicht, die Bildungsansprüche unserer Grundschul Kinder jetzt und in der Zukunft zu vertreten.

Wir freuen uns sehr auf ein Onlinegespräch mit Ihnen.

Für den Landesgruppenvorstand mit freundlichen Grüßen



Gabriele Klenk (Vorsitzende)